



市への交通アクセスが向上

本郷基山線開通記念式典

3.30
sun

県が整備を進めていた都市計画道路本郷基山線の開通記念式典が三沢跨線橋で行われました。

記念式典には、地元住民など約30人が出席し、テープカット後には親子三代による渡り初めが行われました。

平安市長は、本郷基山線の開通で踏切事故の減少や交通アクセスが向上し、市のさらなる活性化につながると話しました。本郷基山線が開通したことにより、踏切周辺の渋滞緩和や歩行者の安全確保などが期待できます。



住みやすい街にみんなの力で

美鈴の社区設立総会

4.6
sun

三沢区から分区した美鈴の社区の設立総会が、美鈴の杜公民館で行われました。

美鈴の社区は、分区に向けて、半年前から準備委員会を立ち上げ、準備を進めてきました。そして、3月30日に行われた三沢区の総会で分区が承認・決定され、4月6日の設立総会で正式に設立されました。

美鈴の杜1丁目から3丁目で構成される美鈴の社区の設立総会で、区長に就任された問註所紀之さんは、「皆さんと一緒に、美鈴の杜が住みやすい街と自慢できるようにしていきたい」と挨拶されました。

ドキドキワクワクのマジックショー

マジシャン・テバッタの楽しく学ぶわくわくマジックショー

3.24
mon

三国小学校の体育館でマジックショーが開催されました。子どもから大人まで地域の人たち約300人が集まり、トランプマジックや人が空中に浮かぶなど、あつたかほのぼの「笑い」と「ふしぎ」を体験しました。

この文化事業は三国中校区なかよし地域ネット人権のまちづくり推進連絡会春休み文化事業として、趣向を変えて毎年開催されています。



三国中学校地域ボランティア（2年生／撮影）

市民の皆さんのために役立てほしい

筑紫ガス株式会社より普通乗用自動車を寄贈

4.8
tue

市は、筑紫ガス株式会社から普通乗用自動車の寄贈を受けました。

この寄贈は、筑紫ガス株式会社創立50周年記念事業として行われており、代表取締役社長の前田健吾さん（写真右）は、「市民の皆さんのために役立てていただければ」と話されました。

平安市長は「いただいた自動車は、職員の公用車として利用させていただき、市民の皆さんの幸せや福祉の向上につなげていきたい」と話し、感謝状を贈呈しました。

